

150 alumnos recogen sus diplomas en la Universidad de Alicante - Información - 15/06/2018

150 alumnos recogen sus diplomas en la Universidad de Alicante

PILAR CORTÉS



► **OLIMPIADAS DEL SABER.** Un total de 150 alumnos de Bachillerato y FP recibieron un diploma, un cheque y regalos por su clasificación en las fases locales de las Olimpiadas científicas, dentro de las Olimpiadas del Saber que se han ido celebrando a lo largo del curso académico en la Universidad de Alicante. La vicerrectora de Estudiantes y Empleo, Nuria Grané, condujo el acto al que asistieron también varios decanos. INFORMACIÓN entregó uno de los galardones, el premio al mejor ejercicio de corrección de textos a la alumna Verónica Plaza. Con estas olimpiadas la UA quiere fomentar el desarrollo del talento y la excelencia de los alumnos.